
1 

 

「私の提言（市長への手紙）」 

皆様の市政に対する意見や提言を公表します。 

（①個人的な相談・苦情・質問、②市の事務事業以外のもの、③匿名のものは除きます。） 

☆反映状況の区分は、次のとおりです。 

 Ａ → 施策に反映されたもの 

Ｂ → 実施・実現に向け努力しているもの 

Ｃ → 実施・実現には課題のあるもの 

Ｄ → 実施・実現が極めて困難なもの 

Ｓ → その他 

Ｔ → 感謝・御礼 

 

 

● 令和３年１月分は、当該提言等がありませんでした。 

 

 

● 令和３年２月分 

受 理 
年月日 

意見提言の要旨 取組状況 
反映 
区分 

担当部課 

２月 17日 空き家が増え、地区行事の開

催も難しくなってきています。 

空き家への移住者がもっと

増えてほしいと思っているの

ですが、空き家バンクなどが活

動しているという話は聞きま

せん。もっと積極的に取り組ん

で欲しいです。 

 市の空き家対策については

「宮古市空き家等対策計画」に

基づき、事業を進めています。

令和２年度は計画の中間年に

あたり、空き家の発生を抑制し

適切な利活用を進めるため、各

種補助制度や専門家チームに

よる対策を明記しました。 

各地域での現状の把握につ

いては、自治会や区長会に協力

を得て進めていきます。 

（その他令和２年度には、空き

家対策の取り組みを紹介した

「空き家サポートブック」の発

行や、固定資産税納税通知書に

空き家支援に関するチラシを

同封した PR活動を実施しまし

た） 

 

Ｂ 

実施に

向け努

力して

いるも

の 

企画部 

企画課 
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● 令和３年３月分 

受 理 
年月日 

意見提言の要旨 取組状況 
反映 
区分 

担当部課 

３月 10日 山口公民館の利用申請書の

提出方法が、ファクスか、窓口

持参かの２種類しかありませ

んでした。 

メールでも申請書を提出で

きるようにしてほしいです。 

 公民館の利用申請について

ご不便をおかけし申し訳あり

ません。 

山口公民館につきましては、

施設の代表メールアドレスが

ないため、ファクス等での申請

をお願いしていました。 

今後、代表メールアドレスを

設定し、メールでの申請を受け

付けができるようにします。 

（現在は専用のメールアドレ

スを取得し、申請書のメール提

出を受け付けています） 

 

A 

施策に

反映さ

れたも

の 

教育委員会 

生涯学習課 

 

 


